

UNO MAS UNO

Contactos militares entre México y Argentina

BUENOS AIRES, 27 de junio (EFE). -- El subsecretario de Defensa de México, general Juan de las Fuentes Rodríguez, afirmó hoy aquí que las relaciones de su país con Argentina son "ejemplares y en el futuro serán mucho mejores".

El jefe militar mexicano formuló estas declaraciones antes de partir de regreso a su país, después de una estancia de una semana aquí, donde

mantuvo "contactos exclusivamente militares", según especificó.

El general De las Fuentes destacó que ambos países "están identificados por razones de raza, costumbres y hábitos".

El militar mexicano fue despedido en el aeropuerto de Ezeiza por el jefe del Estado Mayor del ejército argentino, general Roberto Viola, y otros jefes castrenses.

EL SOL DE MÉXICO

Fallida Política Económica de Regímenes Militares: Ferrer

En los países latinoamericanos en los que se han establecido los regímenes militares, la política económica no ha sido capaz de superar los problemas básicos que incluye a la pobreza que abarca a sectores mayoritarios, afirmó el economista Aldo Ferrer, director del Instituto de Estudios de Coyuntura de Buenos Aires, Argentina.

Aclaró que el problema de la pobreza no se puede vincular a la falta de recursos porque ya en varios países de la región existe un nivel de riqueza e ingreso considerable, aunque esto también derive en una alta concentración del ingreso.

Manifestó que es cierto que existen otros problemas en el subdesarrollo de la región, como por ejemplo los obstáculos para lograr un avance intenso en el desarrollo de la tecnología de las industrias de bienes de capital y en aquellas actividades donde hay

Pasa a la Página 4

intereses de países más desarrollados.

El licenciado Ferrer dijo que por lo anterior, las posibilidades de estabilización económica de los países en desarrollo dependen, en buena medida, del comportamiento del sistema mundial.

Una apreciación realista de esas tendencias es una condición necesaria para formular políticas tecnológicas, incluyendo el área de investigación y desarrollo, que respondan a las necesidades de las sociedades y las economías latinoamericanas.

Por lo tanto, sobre el desarrollo tecnológico —con la mayor autonomía potencial que los países latinoamericanos han adquirido en la conducción de sus relaciones internacionales— se han logrado grandes avances, como por ejemplo los programas nucleares de Argentina y Brasil, que no hubieran sido posibles si el sistema mundial no fuera permisivo para que países de la periferia prosigan acciones independientes, aún en los casos de tecnologías de punta, fuertemente ligadas al control del poder mundial.

Apuntó Ferrer que la capacidad de aprovechar esa mayor autonomía potencial depende del tamaño de cada país, su nivel de desarrollo y capacidad de acumulación. Depende, también, de los objetivos que cada país se traza